



Le 8 mars 2025, Grève Féministe pour les droits des femmes et contre l'extrême-droite

Conférence de presse - 04 mars à 11h

CP - 27 février 2025. A la veille de ce 8 mars, nous vous invitons à une conférence de presse qui aura lieu le mardi 4 mars à 11 heures au local de l'Union Syndicale Solidaires, 31 rue de la Grange aux Belles, 75010 Paris.

Si vous souhaitez assister à la conférence de presse, vous pouvez vous accréditer, par retour de ce mail en précisant vos coordonnées et le média pour lequel vous travaillez ou vous rendre directement sur place. Elle sera retransmise sur la page instagram du collectif Grève Féministe.

Vous pouvez d'ores et déjà retrouver toutes les informations relatives à la grève du 8 mars 2024 sur le site www.grèveféministe.

A la veille de ce 8 mars, les violences faites aux enfants font la une de l'actualité avec l'affaire de Notre Dame de Betharram. François Bayrou persiste et signe : quoique ministre de l'Éducation nationale de 1993 à 1997, quoique ayant lui même des enfants scolarisés dans l'établissement, n'a rien vu, rien su, rien entendu. En parallèle les 82 recommandations de la CIIVISE ne sont toujours pas appliquées....

A la veille de ce 8 mars, certain.e.s, à l'extrême droite, affûtent déjà les couteaux pour remettre en cause l'application du programme sur l'Éducation à la Vie Affective Relationnelle et à la Sexualité - EVARS qui a été voté dernièrement par le Conseil supérieur de l'Éducation. Sa mise en place en septembre prochain, ancrée dans une réelle éducation à l'égalité filles-garçons large et permettra, entre autres, de « détecter » les mineur.e.s victimes grâce au travail qui sera fait

A la veille de ce 8 mars, un commando de nerfis nazis attaque en plein Paris une réunion pacifique de l'Association Culturelle des Travailleurs Immigrés de Turquie qui projetait un film antifasciste.

A la veille de ce 8 mars, le monde lui-même change. En un peu plus d'un mois de pouvoir, Donald Trump a bousculé les institutions nées de l'après guerre mondiale et après, remis en cause le droit international, attaqué frontalement ceux et celles qu'il considère comme faibles : pèle mèle, les pays pauvres, l'Union européenne, les immigré.e.s, les personnes trans, les femmes....Ce faisant, il soutient et galvanise les forces d'extrême droite aux anges de voir l'un des leurs aux manettes de la première puissance mondiale. Ces mêmes forces d'extrême droite qui dès qu'elles sont au pouvoir reviennent sur tous les droits acquis par les immigré.e.s, les trans, les femmes....

A la veille de ce 8 mars, les Afghanes vivent emmurées, les Iraniennes sont bâillonnées, les Soudanaises sont terrassées par la guerre, les Palestiniennes comptent leurs mort.e.s.